

Einkehrtag in Zangberg

Am 11. und 12. November trafen sich 17 Mitglieder der Pfarrgemeinderäte des Pfarrverbandes Taufkirchen unter Begleitung des Leiters unseres Pfarrverbandes, Pfarrvikar Alexander Weber, zu einem gemeinsamen Einkehrtag im Kloster Zangberg.

Unsere Referentin, Fr. Marianne Kaltner, theologische Referentin des Kreisbildungswerkes Mühldorf, stellte zum Einstieg die provokative Frage: „Ist die Kirche noch zu retten?“

In gemeinsamen Gesprächen und Gruppenarbeiten wurden verschiedene Möglichkeiten aufgezeigt, das Interesse an Kirche zu erhalten oder wieder zu wecken. Besonderer Augenmerk wurde dabei auf die Jugend gelegt. Die gesammelten Ideen sollen in den Pfarrgemeinderatssitzungen weiter diskutiert und nach Möglichkeit umgesetzt werden. Nach einem gemeinsamen Abschlussgottesdienst fuhren wir alle hochmotiviert wieder nach Hause.

Christine Saler
Roswitha Schöffner

